

WWW.SCHNEIDER-INSTITUTE.DE

INSTITUT FÜR VÖLKERRECHT

Schneider-Institute.de · Breul 16 · 48143 Münster

An

**Presse-
Mitteilung**

Geschäftsführender Direktor

RENÉ SCHNEIDER

BREUL 16

48143 MÜNSTER

Telefax (02 51) 3 99 71 62

Telefon (02 51) 3 99 71 61

von 11 bis 21 Uhr

Daten gespeichert. §§ 28, 33 BDSG
USt-IdNr.: DE198574773

5. März 2014 – No. 26086



Das Institut für Völkerrecht feiert ein Jubiläum:

1999 – 2014, Fünfzehn Jahre Institut für Völkerrecht.

In der ersten Nacht des deutsch-jugoslawischen Krieges von 1999 (Nato-Überfall auf Jugoslawien) gründete ich die „Sonderforschungsstelle Völkerrecht“ und schrieb meine Strafanzeige gegen den damaligen Bundeskanzler Gerhard Schröder und seinen „Verteidigungsminister“ Rudolf Scharping (URL: http://www.nato-tribunal.de/schneider_anklage.htm). In der Folgezeit durfte ich als Berater und Gast der jugoslawischen Prozeßvertreter an dem Rechtsstreit der Bundesrepublik Jugoslawien gegen die NATO-Aggressoren in Den Haag teilnehmen („Legality of Use of Force“, <http://www.icj-cij.org/>). Daraus entstand das Institut für Völkerrecht.

Im Jubiläumsjahr wird das Institut für Völkerrecht insbesondere in der Woche vom 24.-30. März 2014 mit einer Konferenz und fachlichen Veröffentlichungen auf die Entwicklung des internationalen Rechts hinweisen, und am Beispiel der aktuellen Krim-Krise eigene Vorschläge zur völkerrechtlichen Lösung der Probleme vorstellen. — Der oben abgebildete Brief stammt aus dem Krim-Krieg von 1855.

Gez. Schneider

www.Institut-fuer-Voelkerrecht.de